



Associations
indépendantes de
parents



Remplacements dans les écoles de Villejuif : Le minimum vital de l'école, « un maître dans chaque classe », n'est même plus respecté !

Pétition adressée à Mme Najat Vallaud Belkacem, Ministre de l'Education Nationale

Madame la Ministre vous venez de déclarer sur RMC le 12 avril que « les absences de plus de 15 jours sont quasi-parfaitement remplacées dans les écoles ».

La réalité de la situation vécue par les enfants des écoles de Villejuif dans lesquelles plus aucun remplaçant n'est disponible depuis plusieurs semaines est tout autre. Depuis le 7 mars, rentrée des vacances d'hiver :

Il y a chaque jour 12-13-14-15 classes sans maître avec un « record » de 27 classes non remplacées le mercredi 30 mars. Des congés maternité ne sont pas remplacés, tout comme des congés maladie.

Maternelle Karl Marx : un congé maternité n'est pas remplacé depuis le 7 mars (après avoir reçue l'information qu'un remplaçant serait présent à compter du 2 mai, l'école vient d'apprendre que finalement il n'en est rien).

Elémentaire Langevin : 3 semaines et demie non remplacées sur un CM2, 2 semaines sur un CP, une semaine sur 1 CE2, 1 semaine sur un CE1/CM1 en tout 35 jours non remplacés. Depuis le 7 mars il n'y a eu que 5 jours où il y avait un enseignant dans chaque classe. Les autres jours il y avait entre 3 et 20 enfants supplémentaires au fond de la classe. Jusqu'à 101 élèves supplémentaires ont dû être répartis sur 5 classes.

Maternelle Langevin : 30 demi-journées non remplacées en 3 mois sur une GS à la maternelle. L'enseignante (à mi temps) est en congé maternité mi mai et sera absente à la rentrée (un remplaçant est annoncé à partir du 9 mai mais sans certitude)

Elémentaire Vilar : 2 semaines et demie non remplacée sur un CE1,

Elémentaire Georges Sand : 21 jours de classe non remplacés sur un CP,

Primaire hautes Bruyères, une enseignante non remplacée depuis vendredi 8/04 dont la classe est occupée par les parents mercredi 13 avril, un congé maternité débutant le 02/05 sur une classe de CE 1 / CM 2 sans savoir si un remplaçant sera nommé. Un autre congé maternité débutant le 20 mai mais dont on sait déjà que la maitresse ne sera pas présente au retour des vacances de printemps (pas de remplaçant nommé à ce jour).

Elémentaire Paul Vaillant Couturier : 20 journées d'absence non remplacées au total en mars et avril dont 9 jours sur un CP et 6 sur un autre CP.

Elémentaire Pasteur : une classe de CE1 sans remplaçant depuis quinze jours et il est à craindre que l'enseignante ne puisse reprendre d'ici la fin de l'année.

A la **maternelle Pasteur** une enseignante absente en GS depuis le jeudi 24 mars, jamais remplacée.

Elémentaire Wallon 13 journées de classe non remplacées, **élémentaire Cachin** : 9 journées de classe non remplacées...

Toutes les écoles sont touchées ou risquent de l'être dans les prochains jours. Les élèves des enseignants non remplacés sont dans les faits déscolarisés ! **Nos écoles et nos classes ne peuvent fonctionner de la sorte ! Les parents sont, à juste titre, très inquiets** quant aux conséquences sur les apprentissages et **la sécurité des enfants ne peut pas être garantie dans ces conditions.**

Madame la Ministre vous êtes responsable de cette situation qui met en cause l'égalité des droits des enfants. L'école de la République est un droit pour chaque enfant, que l'ETAT a le devoir d'assurer pour tous. Prenez des mesures **pour que cesse immédiatement cette situation indigne de l'école publique !**

« Madame la Ministre, Respectez le droit à l'instruction des enfants :

Remplacez leurs enseignants ! »

Madame la Ministre, nous vous invitons à être présente mardi 3 mai à 17h30 à l'école élémentaire Langevin, pour présenter vos réponses pour les écoles de Villejuif aux parents, enseignants et élus de notre ville qui y seront rassemblés avec les syndicats enseignants et les associations de parents.

**Remplacements dans les écoles de Villejuif : Le minimum vital de l'école,
« un maître dans chaque classe », n'est même plus respecté !**

Pétition adressée à Mme Najat Vallaud Belkacem, Ministre de l'Education Nationale

« Madame la Ministre, Respectez le droit à l'instruction des enfants :

Remplacez leurs enseignants ! »

Nom Prénom	Signature	Ecole – mail